

Goblog

Meningkatkan Kualitas Pengungkapan Pidana,Dirlantas Polda Kalteng Gelar Pelatihan

Indra Gunawan - KALTENG.GOBLOG.CO.ID

Feb 15, 2022 - 21:56



Dibuka langsung oleh Dirlantas Polda Kalteng, Kombes Pol. Heru Sutopo, S.I.K. melalui Wadirlantas AKBP. Putu Dedy, S.I.K. dan turut dihadiri personel Ditlantas d

PALANGKA RAYA - Guna meningkatkan kemampuan personel dalam penegakkan hukum dibidang lalu lintas, Polda Kalimantan Tengah (Kalteng) menggelar pelatihan peningkatan kemampuan penyidik dan penyidik pembantu bagi personel Ditlantas dan Satlantas jajaran Polda Kalteng.

Pelatihan yang berlangsung di Aula Arya Dharma, Selasa (15/2/22) pagi tersebut, dibuka langsung oleh Dirlantas Polda Kalteng, Kombes Pol. Heru Sutopo, S.I.K. melalui Wadirlantas AKBP. Putu Dedy, S.IK. dan turut dihadiri personel Ditlantas dan Satlantas jajaran Polda Kalteng.

Dalam sambutannya, Putu menyampaikan, tujuan digelarnya kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kompetensi penyidik dan penyidik pembantu personel Polantas terkait tindak pidana kejahatan lalulintas.

"Diharapkan melalui pelatihan ini, seluruh penyidik dan penyidik pembantu dari fungsi Polantas, memiliki komitmen yang kuat untuk mempertahankan integritasnya dalam penegakkan hukum lantas," imbuhnya.

Lanjut, Putu juga mengatakan, bahwa dalam kegiatan ini, pihaknya turut mengundang pemateri dari akademisi stakeholder terkait. Guna memberikan penyajian materi terkait hal tersebut.

"Para penyaji materi tersebut, diantaranya dari Akademisi Universitas Palangka Raya (UPR), Balai Badan Pengelola Transportasi Darat (BPTD) dan Balai Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan (PUPR) Kalteng," urainya.

Diakhir sambutannya, Putu mengharapkan, semoga dengan pelatihan Katpuan bagi penyidik dan penyidik pembantu ini dapat meningkatkan kualitas serta mengoptimalkan pengungkapan tindak pidana kejahatan lalulintas.

"Dengan demikian, semua proses yang terjadi dapat secara langsung atau tidak langsung bisa di rasakan manfaatnya bagi masyarakat," tutupnya.